



Das Wort **Genus** kommt aus dem Lateinischen und kann mit **Geschlecht** übersetzt werden.

Das Wort Genus bezeichnet somit *die drei Geschlechter* der Nomen in der deutschen Grammatik, die auf Lateinisch *Maskulinum*, *Femininum* und *Neutrum* heißen. Nomen können maskulin (männlich), feminin (weiblich) oder neutral (sächlich) sein. Zu welchem Genus ein Wort gehört, kann von vielen Faktoren abhängen, die oft nicht nachvollziehbar sind.

Nicht nur das Nomen, sondern auch dessen Begleiter (Artikel) sowie Stellvertreter (Pronomen) werden an das Genus angepasst. Am Artikel kann man das Genus eindeutig erkennen.

maskulin / männlich

der Mann
der Fuchs
der Baum
der Tisch



feminin / weiblich

die Frau
die Eule
die Blume
die Lampe



neutral / sächlich

das Baby
das Reh
das Gras
das Glas

